



## Schwimmer erwischen guten Start

Zum ersten Wettkampf im neuen Jahr führen die Schwimmerinnen und Schwimmer nach Eschborn. Durch ein dickes Meldeergebnis vorbereitet, machten sich Schwimmer und Trainer auf zwei lange Tage gefaßt. Obwohl die Schwimmer zwischen den einzelnen Starts viel „Freizeit“ hatten und sich vergnügten, wurde manche gute Zeit geschwommen. Die Bestzeitenquote lag bei 60 Prozent, wobei die Kleinen daran den größten Anteil haben. Leider wurde dies nicht durch gute Plätze belohnt, denn ab Jahrgang 1981 wurden alle zusammen gewertet. Trotzdem strengten sich alle an. So schaffte es Kim Winkelmann (Jahrgang 79) über 50-Meter-Freistil unter 40 sec. zu bleiben, so wie Almut Schiffer (Jahrgang 81) die 50-Meter-Delphin innerhalb einer Minute zurücklegte. Jüngster Starter war Christoph Munck (Jahrgang 83) über 50-Meter-Brust mit einer Zeit von 1:06,0 Minuten. Doch auch auf die Schwimmer über die 100-Meter- und 200-Meter-Distanz war Verlaß. Angelika Wudi (Jahrgang 81) zeigte sich das erste Mal über die 100-Meter-Brust mit der guten Zeit von 2:09,2 Minuten und Michael Schiffer (Jahrgang 79) schraubte seine Bestzeit in 100-Meter-Freistil auf 1:26,0 Minuten hoch.

Kirstin Geissler (Jahrgang 76) schwamm auf der gleichen Strecke 1:25,0 Minuten und Thomas Marniok zeigte, daß man in Rückenlage noch schneller sein kann. Er legte die 100 Meter in 1:20,6 Minuten zurück. Die längste Strecke aber bewältigte Uwe Günzler (Jahrgang 76), nämlich die 400-Meter-Freistil, für die er nur 6:41,3 Minuten brauchte.

Trainer und Schwimmer waren mit dem Abschneiden zufrieden und ruhen sich nun auf ihren Lorbeeren aus, verursacht durch eine Zwangspause, da das Hallenbad wegen Grundreinigung geschlossen hat. Das Training beginnt erst wieder am 4. 3. 91 zu den gewohnten Zeiten.

1991



## Jahreshauptversammlung

Am Donnerstag, dem 31. Januar, findet um 19.30 Uhr die Jahreshauptversammlung der Schwimmabteilung in der Turnhalle (Vorstandszimmer) in der Jahnhalle statt. Hierzu sind herzlich alle Mitglieder, die Eltern und Freunde des Schwimmsports eingeladen. Folgende Themen stehen an: Wahl der Abteilungsleitung, Fahrt nach Le Pontet vom 1. bis 5. Mai, Einladungswettkampf, Anregungen und Kritik. Wir bitten um möglichst zahlreiches Erscheinen.

**Jahreshauptversammlung der TG-Abteilung Schwimmen.** Am Donnerstag, 31. Januar, führte die Abteilung Schwimmen ihre Jahreshauptversammlung durch. In der Bilanz über das abgelaufene Jahr waren vor allen Dingen die sportlichen Erfolge bei den absolvierten Wettkämpfen, hier vor allem die große Anzahl von Kreismeistern, bemerkenswert. Die finanzielle Situation ist nach einigen Anschaffungen im abgelaufenen Jahr angespannt, hier macht sich das Fehlen eines Sponsors bemerkbar. Kritische Töne vielen vor allem beim Thema Sportlerehrung. Nach dem Bericht über Vergangenes kam es zur Neuwahl der Abteilungsleitung. Bei Einstimmigkeit wurde die folgende Abteilungsleitung bestätigt: Dirk Westedt: Vertreter nach Außen und Organisation; Petra Wüstefeld: Finanzen und Angela Herbrik: Wettkampfororganisation. Der letzte Posten war ein Jahr vakant und wurde von Fr. Herbrik mit übernommen, so daß sie jetzt keine Schwierigkeiten haben wird, diese Position auszufüllen. Als Aussicht für das nächste Jahr ist für die konstant ca. 120 Mitglieder der Abteilung vor allem die vom 1. bis 5. Mai geplante Fahrt zum U.S.P. Natation nach Le Pontet wichtig. Aber auch über den eigenen Einladungswettkampf am 21. April und über die Jugendfreizeit wurde gesprochen.

Zum Schluß dankt die Abteilung noch allen Mitgliedern und Freunden (inkl. dem Hallenbadpersonal), die sie im abgelaufenen Jahr so hilfreich unterstützt haben.